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Reunião do dia 29 de janeiro de 2008 2 

Horário: 08:30 às 12:00 horas. 3 

Local: Auditório “A” 4 

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 5 
A reunião teve início às 9:30h, com a presença dos seguintes membros: Roberto Picorelli, Rosani da 6 
Rosa Bendo, Joana Alves de Assis Ribeiro, Silvia E. Albertini e Ruy Pedruzzi. 7 
Primeiro ponto de pauta: Auditoria realizada pelo Departamento Nacional de Auditoria do SUS 3705, 8 
referente à denúncia de uso indevido de verbas do REFORSUS na compra de equipamentos pela 9 
Prefeitura de Paranavaí para Santa Casa de Misericórdia do referido município. A denúncia se referia 10 
a superfaturamento e subtilização dos mesmos. A conclusão da auditoria do Ministério da Saúde é a 11 
seguinte: Não foi possível afirmar que houve superfaturamento; Há subutilização do equipamento 12 
de endoscopia adquirido pela Prefeitura Municipal de Paranavaí. A sugestão da CASAS com base no 13 
relato de conselheiros de saúde de Paranavaí e no Conselho Estadual de Saúde solicita ao DENASUS 14 
que encaminhe o relatório de auditoria para o Ministério Público para as devidas providências, pois 15 
segundo o Conselheiro João de Tarso, na licitação participaram três membros da Procuradoria, 16 
inclusive o ex-procurador do município.Segundo ponto de pauta: Hospital de Reabilitação: Proposta 17 
de reorganizar a comissão de acompanhamento do hospital de Reabilitação para discutir todo o 18 
funcionamento do referido hospital, como: forma de gestão compra e avaliação dos equipamentos, 19 
contratação de Recursos Humanos, etc. Apresentar estas questões na próxima reunião do CES. 20 
(Estas questões foram solicitadas em 27/08/2007 na reunião da CASAS). A SESA deve apresentar a 21 
relação dos membros que foi responsável pelo acompanhamento do Hospital de Reabilitação 22 
relatada pela Dra. Maria Célia Barbosa Fabrício de Melo, assessora do Gabinete da SESA prometida 23 
na reunião da CASAS realizada em 27/08/2008. A SESA deve responder as questões apresentadas 24 
na reunião da CASAS do dia 27/08/2007 com relação a órteses e próteses da assistência à saúde 25 
auditiva. 1º) Como está organizada rede estadual de atenção à saúde auditiva. ((2º) valor recebido 26 
por instituição credenciada no SUS; 3º) Composição da equipe de profissionais para 27 
acompanhamento da utilização do aparelho. A SESA deve apresentar no CES resultado da avaliação 28 
realizada junto às equipes de PSF solicitada pelo Conselho Estadual de Saúde no primeiro semestre 29 
de 2007. A SESA deve apresentar no Conselho Estadual de Saúde mecanismos, regras de 30 
funcionamento da Central de Leitos; central de Regulação, além da proposta de regionalização do 31 
Estado do Paraná. A SESA junto com o CES devem organizar um Seminário para discutir a Gestão 32 
dos Serviços na Saúde Pública, convidando representantes do Conselho Nacional de Saúde, 33 
Ministério Público, Conselho Estadual de Saúde (SINDSAÚDE). A SESA deve apresentar o atual 34 
organograma e os respectivos cargos na próxima reunião do CES. A SESA deve informar na reunião 35 
do CES às regiões que ocorreram campanhas de vacinação contra a febre amarela, bem como as 36 
áreas de risco. (PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DA CASAS: 1º) Dengue e febre amarela – 37 
seqüelas neurológicas manifestadas. 2º) Política Estadual de Medicamentos Excepcionais (situação 38 
atual) e atendimento a exames de alta complexidade (ressonância magnética e outros) 39 
Apresentação desses dois pontos pelos diretores/coordenadores de cada área. Em tempo: No 40 
decorrer da reunião chegaram os seguintes conselheiros: Rosita Márcia Wilner, João de Tarso 41 
Costa. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião e lavrada por mim. Silvia E. Albertini. 42 


